

Isabelita no Piensa Renunciar La Crisis Militar Acaba con la Caída del Jefe del Ejército

BUENOS AIRES, Ago. 27. UPI, AP, AFP y EFE.- En el "día más largo" de la actual crisis argentina, la presidente de la república, María Estela Martínez de Perón, anunció oficialmente que no planea renunciar a su cargo, y que son falsas todas las versiones publicadas hoy en ese sentido, y que fueron transmitidas al mundo entero por las agencias internacionales de noticias.

Este anuncio se hizo después de una reunión de siete horas ininterrumpidas de los ministros del gabinete, los principales jefes militares con mando de tropas, los líderes de la CGT, del Congreso y de los partidos políticos.

La junta seguía durante la noche y se cree que se prolongará hasta la madrugada de mañana.

Se busca solucionar las varias crisis que afronta el país, la última de las cuales, provocada por el desconocimiento del jefe del ejército, general Alberto Numa Laplane, amenazaba desembocar en un golpe de Estado. El ejército está acuartelado y en varias ciudades importantes, como Bahía Blanca, Córdoba, etc., tomó posiciones de combate.

El general Numa Laplane que ya ayer había renunciado a su cargo, volvió a pedir hoy su pase a retiro, indicando que su resolución es indeclinable. Numa Laplane fue reemplazado, por el general

NOVEDADES

Jorge Videla, jefe del Estado Mayor Conjunto. A Numa, se le repudió por haber apoyado al coronel Vicente Damasco, designado por la presidenta Perón ministro del Interior, sin haber pedido su pase a retiro en el ejército, es decir, conservando su calidad de militar en servicio activo.

Los militares ganaron ya sus dos principales objetivos, la renuncia de Numa Laplane y que el coronel Damasco solicitara su pase a retiro, cosa que hizo ayer.

OLEADA DE ACTOS TERRORISTAS

La pugna en el ejército, según anunció el Estado Mayor, es un "asunto de régimen interior" que no afecta el respaldo que las fuerzas armadas han brindado a la presidenta pero el hecho de que la oposición al dimitente jefe del ejército se basara en su aprobación al nombramiento del ministro del Interior, da al asunto un cariz político que no puede ser ignorado.

Por lo demás, todos los partidos políticos, y aun los que no tienen ninguna representación, están participando en el drama de que es escenario la Argentina.

Los "montoneros", grupo guerrillero de extrema izquierda, desataron esta noche una oleada de atentados terroristas sin precedentes. En la zona norte de Buenos Aires provocaron una multitud de incendios intencionales en comercios, usando bombas incendiarias. Por toda la ciudad se escuchó el detonar de bombas y el ulular de las sirenas de las ambulancias y de los carros de bomberos. En el diario "La Nación" estallaron dos grandes bombas incendiarias que causaron graves daños y mucha alarma entre el público. Por muchas calles los "montoneros" —que se identificaban a sí mismos a gritos— esparcieron bultos de clavos, para dificultar el tránsito de automóviles y camiones, arrojaron bombas de humo, petardos, etc. Las agencias de los automóviles Chrysler y Mercedes Benz figuran entre las más dañadas, con la pérdida de varios de los coches que exhibían.

En la provincia de Córdoba, donde también hubo numerosos atentados con bomba, fueron encontrados hoy dos cadáveres acribillados a balazos, sin identificación alguna. La policía dijo no haber identificado los cuerpos pero indicó que, al parecer, se trata de víctimas de atentados políticos.

ATAQUES A LA PRESIDENTA

Por lo demás, la agitación política se evidenció hoy en la Cámara de Diputados. Por iniciativa de varios diputados del partido federalista popular, centrista, obtuvo de una comisión de la Cámara que se aprobara por unanimidad la petición de investigar un episodio reciente.

Se trata del cheque por 740.000 dólares que la presidenta endosó a su cuenta bancaria, en lugar de depositarlo en la asociación de beneficencia "Cruzada de Solidaridad Justicialista".

Se dijo que la presidenta al percatarse de que había cometido un error lo subsanó en el acto, pasando los fondos a donde correspondía. Ahora se pide que sea investigado todo el patrimonio de la señora Perón, el movimiento de fondos que ha tenido en los últimos tres años, etc.

La propia señora Perón fue acusada en el Congreso por el líder opositor Francisco G. Manrique de ser "un agente provocador de un golpe de Estado", ya que, afirma, "no otra cosa se deduce de su permanente mal manejo de las situaciones, como el nombramiento del coronel Damasco como ministro del Interior. Los últimos hechos son consecuencia natural de una misma e inexplicable conducta que atenta contra las instituciones. La realidad es que los vestigios del poder están sostenidos únicamente por los intereses creados, además de la buena voluntad y tolerancia de los que aún sostienen esta débil institucionalidad... El daño aplicado a sí misma por la presidenta, es de un carácter tal que hace dudar mucho de su capacidad de superación y esta es una verdad que no puede ocultarse ni con comunicados ni con desplantes".